

8/14・16 大迫あんどんまつり

元来まつり  
アール  
アール



大迫の盆の伝統行事「あんどんまつり」。町内4組が武者絵や神話などをモチーフにしたあんどん山車4台を運行しました。  
① 柔らかな明かりのあんどん山車/② 威勢のいい音を響かせた大太鼓/③ トン、トントンリズムを刻む小太鼓/④ 豊沢大念仏剣舞の上演/⑤ 声を張り、祭りを盛り上げます/⑥ 約5基の山車を町の若者が引き歩きました

写真で  
振り返る

# イーハトーブの夏まつり



約8,000発の花火が打ち上げられた「石鳥谷夢まつり」。30回の節目を記念し「30」の文字が浮かぶ花火が打ち上げられ、会場から歓声が上がっていました。

8/13  
石鳥谷夢まつり



約7,000発の花火が夜空を彩った「光と音のページェント 花火ファンタジー」。4部構成で行われ、花火とレーザー、音楽が観客を楽しませました。

8/18  
音と光のページェント  
花火ファンタジー

8/6・7 土沢七夕まつり



歩行者天国になった約600軒の商店街に、40基以上の手作りの吹き流しが飾られました。  
①②\_6日の午後7時から行われた「町民総参加手踊りパレード」。『土沢七夕音頭』に合わせ商店街を練り歩きました/③\_商店街を彩る吹き流し